

尚徳福祉会 日野保育園 2025年2月

公園の梅の花からほのかな香りが漂い少しずつ春の訪れが感じられます。まだまだ寒い日が続いていますが、晴れた日には散歩や戸外に出て冬ならではの発見を楽しみながら、今後も体調の変化に注意していきますね。また、先日の懇談会ではありがとうございました。皆さんのご家庭での様子や成長したお話を聞くことができて嬉しく思いました。残り 2 カ月となりましたが、日々楽しく過ごしていけるよう、またさらなる成長を見守りつつ過ごしていきたいと思います。



外遊びから帰ってくると、手を洗ってトイレへ行きます。 そのあと、お茶を飲むのですが、私たちが勧めても飲みに来ない子どももいます。最近はそういう場合にすでに飲んだ子どもに飲んでいない子のコップを持っていってもらうようにしています。その様子をそっと見ていると、渡された子どもは嬉しそうに手を出して受け取りごくごく飲むのです。トイレに行きたがらない子どもも同様で、友だちと一緒に手をつないでもらうとすんなりトイレへと行き、おむつを替えられます。子ども同士のそういうやりとりを見ていると、とても微笑ましく、その場が和やかな雰囲気になります。やってくれた子どもも



両方がニコニコになるやりとりです♡

進級に向けて少しずつ 2 階へ行き、すみれ組で過ごしたりお兄さんお姉さんと遊んだりしながら新しい環境に慣れていく機会を作っていこうと思います。様子をお伝えしながら残りの2か月を楽しく過ごしていきたいと思います。